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COMPTE-RENDU de l’ASSEMBLÉE GENERALE du 9 novembre 2022 à 20h, salle des mariages 

Saison 2021/2022  
 
Présents :      Véronique Dubois, présidente, Corinne Carry, trésorière, Françoise Morgan, vice-

présidente.   
Excusée : Géraldine Haberer 
 
La Présidente souhaite la bienvenue aux licenciés  
Nombre de participants : 25 et 19 membres ont donné des pouvoirs. 
 
Remerciement à la municipalité pour son soutien. Merci à nos animatrices Nathalie, Manon, Christine et Cinthia, 
un immense merci Monica Mendosa pour son travail incroyable sur le site internet et maintenant la page 
Facebook. Merci à Christine Vaucanson pour son aide régulière. Un remerciement particulier à Cendrine Taddei 
et Christel Bel pour leur aide lors des permanences pour les inscriptions, ainsi qu’à Christine Vanoli pour son 
travail sur les photos prises pour Octobre Rose. 
 
Ordre du jour : 
1. Approbation du compte-rendu de l’AG de l’année dernière 

L’assemblée approuve le PV de l’Assemblée Générale de l’année précédente 2019/2020. 
 
2. Rapport Moral du Président 

Avant de parler plus en détail de la saison passée, je vais parler brièvement de la saison précédente. 
Comme vous le savez la saison 2020-2021 s’est arrêté brusquement en octobre en raison de la 
pandémie et des cours en visio ont été organisés autant que possible. 

Après deux saisons interrompues brusquement et afin de limiter la perte d’adhérents, nous avons 
décidé d’accorder un tarif spécial de 50 euros à tous les adhérents de la saison précédente pour la 
saison 2021-2022. Ce pari a réussi, puisque 126 adhérents se sont réinscrits et nous avons gagné 30 
nouveaux adhérents, pour un total de 156 adhérents. Ce qui représente une baisse de moins de 10% 
des adhérents quand la plupart des associations affichaient des diminutions de leur nombre 
d’adhérents de 30 voire 40 %. 
 
La rentrée 2021 a été un véritable challenge à plusieurs titres. Tout d’abord c’était notre première 
rentrée en tant que nouveau bureau et nous avons cumulé un certain nombre de difficultés, comme 
aucun autre bureau n’a pu en connaître.  
Cela a commencé avec la mise en place du pass sanitaire pendant l’été et l’obligation de vérification 
qui l’accompagnait et qui a duré jusqu’au 15 mars. 
Ensuite fin août ce fut l’annonce que les travaux pour la nouvelle cantine de l’école n’étaient pas 
terminés et que, d’une part seule la moitié de la salle Calame était disponible pour nos cours, et 
d’autre part, la salle ne pouvait pas être utilisée les matins. L’organisation de presque tous les cours 
en demi-groupes a été fastidieuse et nous avons été très heureux de retrouver la totalité de la salle 
Calame début janvier. 
 
Au niveau des cours, les cours de Pilâtes ont été interrompus pendant presque deux mois à cause de 
la blessure du Nadège et en attendant de rencontrer Manon. 
Le cours équilibre a également été perturbé du fait des absences répétées de l’animatrice et de sa 
démission avant la fin de l’année.  
Nous avons supprimé le cours de cardio du mardi matin par manque de participants et remplacer 
celui-ci par un cours de stretching. Après un début timide l’an passé, ce cours est complet cette 
année. 
 
Du côté des animations, nous avons eu des retours très positifs des buffets canadiens organisés en 
fin d’année. 

 



3. Rapport Financier 
Bilan : Parole à Corinne Carry qui présente les comptes 2021-2022. 
La balance des comptes est en négatif (-16.211 €) ce qui s'explique par : 
 une baisse du nombre de licenciés liée au contexte COVID (160) 
 un tarif forfaitaire exceptionnel de 50 €  pour les adhérents qui se sont réinscrits en compensation 

de 2 années COVID qui n'ont pu se dérouler normalement 
 Peu de nouveaux inscrits 
 Le rattrapage des prélèvements URSSAF en Janvier 2022 de 5419 € (prélèvements suspendus 

de Août 2020 à Septembre 2021) 
Aides reçues : Remboursement exceptionnel du CODEP (811,20 € - part départementale) et 
subvention de la Mairie (300 €) 
Remboursement de la 1ere demande de Chômage Partiel (1972,25 €) 
Les comptes sont approuvés à l’unanimité. 

 
4. Point sur la saison en cours 

Un petit mot sur la saison actuelle, nous avons au jour d’aujourd’hui 190 adhérents et la plupart des 
cours sont complets ou très bien remplis. 
Nous avions fixé une limite à 25 participants pour la plupart des cours sur demande des animatrices. 
Après le premier mois de fonctionnement et au vu de la participation effective dans certains cours, 
nous avons accepté des inscriptions supplémentaires. 
Les changements de cette saison. Tout d’abord le nouveau site internet entièrement réalisé par 
Monica. Il est non seulement magnifique, facile à consulter et à naviguer mais ce sera aussi 
beaucoup plus facile de le mettre à jour. 
La grande nouveauté de cette rentrée c’est la page Facebook créée par Corinne et Monica, fin août. 
Les objectifs sont de parler de la Sergym, rendre l’association visible et attirer de nouveaux 
adhérents. Les publications renvoient vers le site Internet pour les renseignements sur les cours 
Il y a eu une publication par semaine depuis la création de la page. Donc si vous avez un compte 
Facebook, merci de vous abonner et de faire circuler les infos. 
 

5. Appel à candidature 
Remerciements chaleureux aux membres du bureau : Corinne, Géraldine, qui n’est pas présente ce 
soir pour des raisons familiales, et Françoise pour leur dévouement à l’association et le travail 
accompli. C’est aussi le moment de lancer un appel aux volontaires pour rejoindre le bureau ou juste 
le comité comme Monica et Christine. Nous avons toujours besoin d’aide de façon régulière ou 
ponctuellement donc n’hésitez à venir nous parler après si vous avez envie de nous rejoindre. 
 

6. Reconduction du bureau 
Véronique DUBOIS: Présidente 
Corinne CARRY: Trésorière  
Géraldine HABERER: Secrétaire  
Françoise MORGAN : vice présidente  
Le bureau est reconduit. 
 
Projection des photos prises lors de la semaine en faveur d’Octobre Rose. 
 
Clôture de l’Assemblée Générale à 21h00.. 


